
 

PROGETTO NONNI NEL CUORE 

intervista ai nonni della Casa Alma 

Com’era il vostro Natale quando eravate piccoli? 

 

Giuliana: a Natale quando io ero piccolina, non c’erano i cappelletti e il 

salamino, si mangiava la zuppa col pane e brustoline e Babbo Natale ci 

portava un giochino da poco, ma era tanto caro. 

 

Domenico: noi in famiglia eravamo 11, solo io e mio fratello Giuliano 

facevamo l’albero perché gli altri dovevano lavorare e Babbo Natale mi ha 

portato 2 macchinine e 2 caramelle, e bastaaa! 

 

Tatiana:  a natale si faceva l’albero ma non era addobbato come il vostro 

… poche decorazioni e si faceva fuori. 

 

Alma: io ho conosciuto Babbo Natale, era tanto bello, aveva la barba 

bianca, vestito di rosso e gli ho dato anche un bacino. 

 

Elisabetta: io a Natale ero sempre entusiasta, non stavo nella pelle, 

facevo il presepe, andavo in campagna a cercare il muschio. 

 

Argenta: si andava a fare legna per scaldarsi il giorno di Natale. Il regalo 

più bello che ho ricevuto è stata la palla rimbalzino. 

 

Lola: voi siete bambini fortunati, siete nati in un periodo dove ricevete 

tanti regali e mangiate tante cose buone. Le bambole erano fatte con le 

pezze di stoffa, bottoni e filo cucite dalle nostre mamme.        


